

Résultats de la votation du 21 mai

Journal de Ste-Croix, 24 mai 2017

Oui à la stratégie énergétique 2050

Le peuple helvétique s'est prononcé à 58.2 % en faveur de la Loi sur l'énergie. Le canton de Vaud l'a soutenue à plus de 73 %.

Les citoyens suisses veulent donc renoncer au nucléaire. Seuls quatre cantons ont refusé la Loi sur l'énergie et ceci à une courte majorité. L'UDC, dépositaire du référendum et alliée, notamment, à quelques élus PLR, une partie de l'économie et aux opposants à l'énergie éolienne, a donc échoué. Tous les autres partis soutenaient la loi.

Le district du Jura-Nord vaudois a plébiscité à près de 71 % la stratégie énergétique 2050. Les chiffres sont plus mesurés à Sainte-

Croix et Bullet qui acceptent le texte à un peu plus de 60 %. Les projets éoliens touchant les deux communes et les réactions qu'ils engendrent pourraient, notamment, expliquer ce résultat moins « enthousiaste ». Mauborget, quant à elle, refuse le texte dans les mêmes proportions. Seules quatre autres communes, Novalles, Mauraz, Treytorrens et Villars-le-Comte, ont fait de même dans le Canton.

A. Müller

Résultats	% Oui	% Non	Part.
Sainte-Croix	61.7	38.3	44.4%
Bullet	63.1	36.9	51.7%
Mauborget	34.7	65.3	62%
Jura-Nord-VD	70.9	29.1	44.27%
Vaud	73.5	26.5	43.1%
Suisse	58.2	41.8	42.4%

Il est intéressant de constater que les communes de St-Brais et de Muriaux (Peuchapatte), dont les habitants ont des éoliennes dans leur proche voisinage et connaissent donc leurs nuisances, ont voté NON à cette Stratégie énergétique!